

ARCHIVO

JUVENTUD



HOY Y SIEMPRE LA J.S.U. LUCHA POR LA UNIDAD DE LA JUVENTUD

ORGANO DE LAS JUVENTUDES SOCIALISTAS UNIFICADAS

SUPLEMENTO LOCAL · PRISION DE OCAÑA · ADE ABRIL DE 1948

12 AÑOS DE LUCHA POR LA EMANCIPACION DE LA JUVENTUD

Entre himnos viriles, presididos por viejas banderas, teñidas con sangre de los que cayeron, los jóvenes marxistas, creaban hace doce años, la mil veces gloriosa J.S.U.

Ese deseo unitario, nacido entre el roncó sonar de las explosiones de la dinamita, en la fría mazmorra del haco presidio, en la terva esquínade la lucha diaria, en el mismo afán de una Patria libre, les hizo comprender que nada podía separar a los jóvenes socialistas y comunistas. Ese sentimiento que creció en el pecho de la juventud marxista y que tanto amaron Santiago y Trifón, y con ellos las direcciones nacionales de la J.S. y de la J.C., el aplauso sincero de los luchadores más firmes y heroicos de la clase obrera y la ayuda de sus dos genitros dirigentes Largo Caballero y Compañón, hizo posible que el 4 de Abril de 1936, este justo anhelo de la juventud obrera se hiciera una realidad.

Hoy transcurren doce años y aquella organización juvenil en la que pusieron sus esperanzas los jóvenes españoles, guardadora fiel de las más puras enseñanzas combativas de las veteranas juventudes marxistas de entonces, se ha hecho acreedora, por su consecuencia y limpia ejecutoria del honroso título de la Organización de los Héroes.

Nuestra gran Federación es la organización juvenil más potente y combativa que jamás tuvo la juventud española, porque rompiendo con viejos métodos de trabajo, con estrechez y con sectarismos, supo ofrecer a los jóvenes, una organización nueva, puesta por entero al servicio y defensa de sus intereses.

Su línea política marxista-leninista-stalinista, hizo posible que sus miembros se convirtieran en medio millón de heroicos luchadores, por que la J.S.U. los educó en el amor inquebrantable a España y la República, con la fidelidad insobornable a la clase obrera y al pueblo, en el cariño sincero a la unidad y en la renuncia a todo lo que signifique claudicación o entrega vergonzosa al enemigo.

Esta educación, ha hecho que el nombre de la J.S.U. esté unido a las páginas más bellas y gloriosas que nuestro pueblo ha escrito. En las horas asperas de nuestra guerra de independencia, no hubo una trincheras, un trozo de cielo o mar, una fábrica, tajo o aula que no sepa del heroísmo y la abnegación de los J.S.U., como no existe hoy un agreste picacho, un llano, aldea o presidio que no tenga grabada con sangre juvenil el anagrama glorioso de nuestra Federación.

Fieles a nuestra trayectoria de unidad y combate, hemos de honrar a nuestra Patria.

Fieles a nuestra trayectoria de unidad y combate, hemos de honrar a nuestra Patria.

Fieles a nuestra trayectoria de unidad y combate, hemos de honrar a nuestra Patria.



SALUDO A NUESTRA QUERIDA C.E.

Al cumplirse, este 4 de abril, el XII aniversario de la creación de nuestra gloriosa Federación los J.S.U. que padecemos el viruta régimen franquista en el Penal de Ocaña, os enviamos este saludo lleno de ardor combativo y confianza en el triunfo. Os prometemos en esta fecha, que nada ni nadie nos hará abandonar el puesto de combate que la J.S.U. nos tiene asignado, incrementar nuestro trabajo y nuevas acciones contra Franco y Falange siguiendo las justas directrices que vosotros nos marcáis para conquistar la República para nuestra Patria.

Vuestro ejemplo de luchadores incansables, será el más preciado estímulo que tengamos para seguir adelante y salvar todos los obstáculos que se interpongan en el camino de la liberación de España.

Os hacemos promesa de velar por la unidad y el engrandecimiento de nuestra gloriosa F. lo mismo que por nuestras propias vidas, por ser la J.S.U. el arma más potente con que cuenta la juventud para la conquista del porvenir.

Desde esta avanzada de la democracia española, os prometemos llevar en alto, más orgullosos que nunca la mil veces gloriosa bandera de nuestra querida J.S.U. hasta conquistar la República democrática, progresiva e independiente.

Comité E. J. S. U. de la Prisión de Ocaña

QUÉ DEBEMOS HACER EN LA CARCEL

En días pasados el franquismo preparó un aparatoso golpe para yugular nuestra fé inquebrantable en la victoria, ha pretendido con sus métodos de terror el frenar nuestra línea de combate y unidad. Su rabia ha sido dirigida también, para detener la Campaña Jurídica que victoriosamente estamos llevando a cabo.

Pero este golpe se debe, no ha desecido, o irresponsabilidades como han dicho algunos inconscientes, no, su actitud provocativa acusa con claridad meridiana el porqué se han producido estas muestras de debilidad por parte del enemigo.

La caótica situación de hambre, miseria y terror que el propio régimen engendra por sus propias contradicciones, y que agudizadas por las organizaciones de resistencia de la juventud y del pueblo, unido al incremento de la lucha que cada día se manifiesta con más fuerza, hace que el franquismo, para salvarse de esta agonia tome medidas draconianas dirigidas fundamentalmente, contra la parte más consciente y combativa del pueblo y juventud como los últimos hechos producidos en varias prisiones franquistas. Su pánico se acrecienta más y más también, porque ven el avance impetuoso de las fuerzas democráticas en Checoslovaquia, Italia, Grecia y Francia que junto a las nuevas democracias y a su cabeza la U.R.S.S. es una fuerza arrolladora que dará a

Francia de la ayuda de los Bevin, Truman y Stalin.

Si una parte de los presos hemos sido capaces de movilizar a nuestro pueblo para que este hable y proteste y nuestras voces oídas en el extranjero son recogidas por la prensa y radio de Praga, Belgrado, Moscú, París y la B. B. C. uniendo sus voces a las nuestras, deteniendo así la mano asesina de los verdugos ¿que no seríamos capaces de realizar J. L., R. y sin partido si sabemos unirnos formando un Comité de A. J. A. en la Prisión que unidos a los mayores en un Comité de presos para defender nuestros intereses comunes frente a las injusticias del franquismo? Podemos y debemos redactar manifiestos, llamamientos a la Juventud del exterior, para que se movilice en torno nuestro, denunciando las arbitrariedades que nos hacen sufrir. En bajados, prensa, radio, el mundo entero debe saber que estamos unidos y unidos luchamos, con nuestra actitud decisiva contribuiremos al derrumbamiento del odiado régimen.

Este llamamiento le damos doble significación pues en estos días se cumple el XII aniversario de la gran aspiración nacional de la juventud y del pueblo español la creación de nuestra potente J.S.U. Si ayer con ella dotamos a la juventud un arma tan potente que movilizó a miles de jóvenes para luchar por la República, hoy, que continuamos siendo un factor fundamental para la lucha de la juventud para liberarla, junto a los J. L., R. y adultos, del yugo que la oprime, podemos y es una necesidad imperiosa, como lo reclaman esos millones de jóvenes sin organizar y que sienten odio al régimen, el que seamos capaces de unirnos, porque unidos venceremos!. Jóvenes de la Prisión, frente a la provocación del terror nuestra actitud y mejor respuesta es

lo que puede tener un joven revolucionario. No vamos a conmemorar el XII aniversario de nuestra fundación no podemos limitarnos a recordar viejos laureles, sino disponernos, con más decisión y nunca a reverdecerlos con nuevas y más brillantes acciones que nos conduzcan a conquistar para la joven generación ese mañana claro y democrático por el que luchamos.

El ejemplo de Santiago Carrillo y nuestra querida Comisión Ejecutiva debe ser el espejo en el que nos miremos en nuestro caminar hacia la Victoria.

Fieles a nuestros principios socialistas tenemos que dar cuanto somos y podemos por la República, porque en su conquista encontraremos la consecución de nuestras más imperiosas reivindicaciones

Rechazamos y combatizemos sin descanso a los que tratan de arrebatarnos la victoria, intentando apunalar por la espalda al resurgir democrático de España con turbios conturbenios con la reacción imperialista y con los mismos que están asesinando a la juventud española, con el propósito de salvaguardar las esencias de este odiado régimen hitleriano que nos oprime.

Hemos de luchar con todas nuestras fuerzas por la unidad de la juventud antifranquista. Hoy tenemos más posibilidades que jamás tuvimos de crear una potente A. J. A. El tesoro inapreciable de nuestra unidad interna, hemos de defenderle con unas y dientes, hemos de robustecerlo día a día cerrando filas en torno a nuestra C. E., aplicando nuestra línea política evitando con nuestra vigilancia que la provocación pueda infiltrarse en nuestras filas y machacando sin piedad a los que traten de atacar, sean quienes sean y estén donde estén, esa unidad monolítica que hoy tenemos.

Intentamos que fortalezca a la Federación en la lucha diaria, templarse en las acciones parciales, en el combate incansable contra Franco. La lucha contra los ilegales Tribunales Militares es nuestra mejor arma, si un solo J.S.U. puede valilar en esta tarea de honor, hemos de incorporar a esta batalla a todos los presos, y movilizar al exterior en la campaña contra el terror, hemos de superarnos política y culturalmente, para poder ser más útiles a la juventud española, ayudar a los jóvenes de la calle a organizarse y unirse; laborar sin descanso por restablecer las relaciones con los J. L. que ellos rompieron, ayudar a nuestros a que la unidad sea hecha, luchar y combatir contra las arbitrariedades del brutal régimen penal a que se nos somete y por la salida de celdas de nuestros hermanos de lucha; esclarecer ante la Cárcel nuestra justa línea política y llevar a todos nuestra confianza en el pueblo, en el valor de su unidad y la seguridad rotunda en la victoria de la República, si siguiendo el ejemplo de otros pueblos nos lanzamos unidos al combate.

¡Camaradas de la F.!: firmos en nuestros puestos de combate, firmemente unidos a esa bandera por la que murieron Lina, Coll, Medrano, Mesón, Cazorla, Ros, Girabau, Justo Rodríguez, Raul, Pascual Sanz, Rebollo... a esa bandera que nadie conseguirá arriar, desde aquí codo con codo con los demás presos, con nuestros heroicos camaradas de la calle, hombro con hombro con las juventudes democráticas de más allá de nuestras fronteras, cumpliendo las consignas de nuestra gloriosa C. E. seguros de la victoria. ¡Adelante por la República, por la libertad, por la vida!

unidad para la lucha
Prisión de Ocaña un bastión inexpugnable del antifranquismo

LA JSU LUCHA POR LA REPÚBLICA

El 4 de abril de 1936 marca en la historia del movimiento revolucionario juvenil español el jalón más brillante de unidad y lucha frente a nuestros enemigos seculares; la reacción y el fascismo.

Es, a partir de entonces, desde cuando la juventud española cuenta con la organización más combativa, más unitaria, más juvenil y que mejor defiende sus intereses: la potente y heroica JSU.

Que la juventud española ve en la JSU el centinela insobornable defensor de sus intereses, lo demuestra la afluencia, cada día mayor, de jóvenes obreros, campesinos y estudiantes de ambos sexos que refuerzan sus filas.

Desde aquel memorable 4 de abril de 1936, fecha inolvidable para la juventud de nuestro pueblo, la JSU, a cuya cabeza figura siempre su querida C.E., se trazó una trayectoria que no abandonará mientras no

culmine en la conquista de las reivindicaciones más sentidas y anheladas por toda la juventud.

La JSU, fiel a esta trayectoria, es la organización juvenil que más contribuyó en la defensa de la República, que era defender las reivindicaciones de la juventud, en nuestra guerra de liberación, y como ayer, hoy también, en la dura etapa de lucha clandestina contra el terror franquista, es la JSU, la organización juvenil que más contribuye en la reconquista de la República.

Y la juventud lucha por la República, y a su cabeza la JSU, porque no quiere ser una juventud sin oficio, asesinada, condenada al obscurantismo, la miseria y la depauperación, quiere ser libre, alegre y feliz.

La juventud quiere le sea concedido el derecho de participar en la dirección

política y económica del país, poder elegir a los 18 años y ser elegido a los 21, que las puertas de las Universidades sean abiertas para los jóvenes, donde puedan desarrollar su inteligencia aquellos que deseen mostrarse su capacidad y puedan hacerse ingenieros, médicos o técnicos; Que sean abiertas Escuelas de Reeducación profesional donde todos los jóvenes, que por culpa del franquismo no hemos podido terminar nuestro oficio o llevemos en la espalda el cartel de "sin oficio", podamos terminarlo o especializarnos en el que más nos guste y actitudes reunamos para él; Quiere que a trabajo igual salario igual; Que se abran amplios y bien dotados Sanatorios y Casas de Reposo donde los jóvenes sean asistidos, por personal competente, de las enfermedades contraídas en el período franquista y puedan descansar de su trabajo; Que se dote a las ciudades y pueblos de amplios campos de deportes, donde los jóvenes desarrollen y fortalezcan sus músculos permitiendo así que aparezcan en sus rostros la sana alegría que hoy no conocen; Todo ello subvencionado por el Estado; Que la juventud femenina disfrute de los mismos derechos que nosotros y acabe el abandono y desprecio en que el franquismo la tiene condenada abocándola al vicio más desenfrenado.

Quiere también la juventud y por eso lucha en las fábricas, talleres, barriadas y cárceles, que se acaben los jornales de hambre que la impiden comer, vestir y divertirse mientras sus verdugos amasan fortunas fabulosas vendiendo de straperto las subsistencias más vitales.

La JSU, que sabe lo que quiere y lo quiere para toda la JUVENTUD sabe también que solamente la República es el régimen que le concederá estas ansiadas reivindicaciones, por eso lucha heroicamente, como lo hizo ayer, contra Franco, contra toda salida a espaldas del pueblo; porque la unidad de toda la juventud sea una realidad en breve plazo, por ser ella el mejor arma de defensa de sus intereses y el camino, unido a la lucha, que más pronto nos dará el triunfo.

La acción unida de todos los presos nos dará el triunfo sobre los T. Militares.

14 de ABRIL

Se cumple en esta fecha el XVII aniversario, de la conquista por nuestro pueblo, de la República, después de haber sido derrotado en las urnas, el régimen retrogrado y podrido de la nefasta monarquía.

Al recordar esta fecha, la JSU, de la Prisión promete continuar sin descanso la lucha, hasta ver de nuevo ondear la bandera de la libertad y el trabajo, la bandera de la República democrática.



LA J.S.U. Y LOS PARTIDOS OBREROS

La creación de la J.S.U. puso en manos de la juventud española el arma más potente que jamás tuvo para conquistar sus reivindicaciones y dotó a todo el pueblo de un bastión inexpugnable en defensa de la democracia y la República.

El proletariado español, y a su cabeza los maestros inolvidables, F. Largo Caballero y José Díaz, apoyó con entusiasmo este deseo unitario de los jóvenes marxistas, porque comprendió la enorme importancia y trascendencia que la constitución de la J.S.U. traería, no solo en el campo juvenil sino a toda la clase obrera en su marcha hacia la creación del Partido Único del Proletariado, que socialistas y comunistas añelaban, y añelan hoy, porque sabían que su formación era garantía del triunfo.

A los doce años, la J.S.U. no ha defraudado a los que pusieron en ella su confianza, sin embargo, si bien nuestra organización se ha esforzado en permanecer fiel a los acuerdos que en el Metropolitano se firmaron, ratificados y ampliados en la Conferencia Nacional de Valencia, no ha recibido por parte de algunos la ayuda que solemnemente prometieron. Doloroso es decirlo, pero las camaradas socialistas de la Prisión, no solo nos han negado cuanto ayuda les hemos solicitado de ellos, sino que han lanzado contra nuestra gloriosa Federación insultos y calumnias, han pretendido negar nuestra existencia, olvidando que la J.S.U. no ha muerto, ni morirá jamás, por que así lo quieren los veteranos jóvenes socialistas y comunistas que forjaron nuestra J.S.U. y así lo queremos los que hemos encontrado en la J.S.U. la más fiel intérprete de nuestras ansias de libertad, cultura y deporte, olvidando que la unidad de la juventud marxista está sellada con la sangre de millares de mártires y con las acciones de millares de héroes.

Porque sabemos que es a nuestra línea política marxista-leninista-stalinista, a nuestra independencia y a nuestra unidad, a la que debemos nuestra potencialidad, cada día mayor, no consentiremos que nadie, esgrima la bandera que esgrima, atente contra ellas. Pero porque sabemos también lo que significa el apoyo y la ayuda de los partidos adultos de la clase obrera, exigimos que nos sea prestada.

La J.S.U. pide a los camaradas socialistas de la Prisión, cesen en los ataques a nuestra organización, nos den el calor que el P.C. nos viene dando, para llegar más rápidamente a la movilización total de la juventud en contra de Franco y por la República.

Hemos sido y seguiremos siendo, fieles a los acuerdos tomados con el aplauso del P.S.O.E. y del P.C. en Abril 1936. Prometimos

Hagamos de la cárcel, el punto donde coincidan las miradas del mundo democrático!

En este XII aniversario de vida clara y diáfana de la J.S.U., los comunistas de la Prisión la saludamos con entusiasmo, con fervor y la instamos para que continúe por el camino de unidad y de lucha que, en aquella fecha memorable, se trazó, hasta conseguir edificar, sobre las ruinas del franquismo, la España libre y democrática que añelamos.

luchamos por los intereses de la juventud española y lo vamos haciendo con todas nuestras fuerzas, por eso, hoy luchamos por la República y rechazaremos cuantas salidas a espaldas del pueblo se pretendan por que estas solo conducen a perpetuar este régimen de oprobio.

Prometimos luchar por la unidad, y tenemos el orgullo de ser los paladines de ella en el campo juvenil y laborar sin desmayo por la de todo el pueblo y de la clase obrera especialmente. Porque así lo acordamos en el Metropolitano hemos marchado siempre al lado de los que más consecuentemente lucharon y luchan por la revolución española. La J.S.U., estará siempre con los que luchan por el pueblo y por la libertad, pero no apoyará jamás políticas de división de la clase obrera y de claudicaciones frente al enemigo.

Porque somos leales a los que nuestros mejores acordaron y queremos la felicidad de España, por que estamos convencidos que en la unidad de nuestro pueblo está la clave de la victoria, llamamos al P.S.O.E. y al P.C. a que hagan la unidad, o que creen el P. Único del Proletariado, hoy más que nunca es posible esa unidad, como lo demuestra la experiencia de todo el mundo, ambos partidos tienen puntos e intereses comunes, mantener esa división es perjudicar los intereses de la clase obrera y de España y el deber de los socialistas y comunistas españoles es, acabar con los que sirviendo intereses imperialistas están retrasando ese momento que ha de significar el principio de nuestra libertad y resurgir democrático.

El P.C. saluda a la J.S.U.

Hay una fecha que alumbra una nueva y gloriosa etapa de lucha de la juventud marxista: El 4 de abril de 1936, y un Congreso, que está escrito con letras de molde en los anales del movimiento revolucionario de la juventud española: El Congreso del Metropolitano. Este Congreso, recuerdo imperecedero para la juventud, señaló el camino victorioso hacia la emancipación de la juventud, con la creación de esa potente y combativa organización juvenil contera imagotable de héroes: La J.S.U.. Estas tres letras son sinónimo de unidad, heroísmo, bravura, tesón, espíritu de sacrificio y, sobre todo, de esperanza suprema de toda la joven generación.

La J.S.U., ha escrito las páginas más brillantes y gloriosas en la lucha por la libertad de nuestra patria y la salvación de la juventud, en el periodo que comprende estos doce años preñados de dolor y de sangre.

12/7